

Dr. Thomas Stracke ist verstorben

Die Aktion Psychisch Kranke e.V. (APK) trauert um Dr. Thomas Stracke.

Mit großer Betroffenheit haben wir vom plötzlichen Tod Dr. Thomas Stracke erfahren, welcher am 29.08.2024 im Alter von 58 Jahren verstarb.

Wir sind tief erschüttert und traurig. Unser tiefes Mitgefühl gilt seiner Familie und allen Hinterbliebenen.

Die APK hat mit dem Tod von Herrn Dr. Stracke einen engagierten Mitstreiter für eine bessere Psychiatrie und zugleich einen Menschen voller Güte und Wärme verloren.

Herr Dr. Stracke war langjähriger Referatsleiter des Referats „Psychiatrie, Neurologie“ im Bundesministerium für Gesundheit und dort Ansprechpartner für die APK.

Unermüdlich war sein Engagement für die Belange psychisch erkrankter Menschen und gepaart mit viel Wissen und Empathie für deren Lebenssituation. Seine Erfahrungen in der psychiatrischen Praxis als Arzt waren immer spürbar in seiner ministeriellen Arbeit.

Sein großer Einsatz für die Prävention, die Anti-Stigma-Arbeit und für all die notwendigen Reformen der psychiatrischen Hilfen hat viele Spuren und Bleibendes hinterlassen. Dabei war ihm die Stärkung der Selbsthilfe und die Partizipation der betroffenen Menschen ein Herzensanliegen.

Vieles konnten wir gemeinsam auf den Weg bringen. Seine Präsenz bei unseren Veranstaltungen und Gremien war für uns immer eine große Bereicherung und von gegenseitiger hoher Wertschätzung geprägt. Eine Vielzahl von Initiativen und Projekten in der Psychiatrie wären ohne seine Unterstützung kaum möglich gewesen.

Seine offene und zugewandte Art machte alle Kontakte mit ihm zu erfreulichen und positiven Begegnungen. Wir haben ihn als engagierten, zuverlässigen, kompetenten und immer hilfsbereiten Kollegen erleben dürfen.

Er hinterlässt eine Lücke, die wir mit unseren Erinnerungen und Gedanken füllen, aber niemals schließen werden können.

Die APK ist dankbar für die vielen gemeinsamen Jahre und seine andauernde Unterstützung. Wir werden ihm ein ehrendes Gedenken bewahren.

Für den Vorstand

Dr. Kirsten Kappert-Gonther, Prof. Dr. Peter Brieger und Matthias Rosemann

Für die Geschäftsstelle

Jörg Holke

Bonn, September 2024